

Venus dans une atmosphère encore chargée des vapeurs d'un orage matinal, ils rentrent au foyer de famille sous un ciel empourpré des feux d'un splendide coucher de soleil.

Il fait beau également dans leurs âmes. Comme celle de la Sainte Vierge, elles reflètent les rayons du divin soleil de justice.

*Pèlerinage d'enfants des Trois-Rivières.*

(4 juillet, 350 pèlerins)

Merci à Monsieur le Chanoine Massicotte, aux parents, aux Frères et aux institutrices de nous avoir amené ce charmant groupe d'enfants. Heureuse idée qui, mise en pratique plus souvent, si possible, conservera à la ville des Trois-Rivières sa traditionnelle dévotion à la Vierge Immaculée.

Après avoir reçu la bénédiction du Très Saint Sacrement, donnée aux pèlerins de St Malo, et processionné devant les groupes du Rosaire, ils écoutent, pieux et recueillis, l'allocution que leur adresse le Père Supérieur, pour s'en retourner l'imagination pleine de belles images qui leur procureront, ce soir, des rêves dorés.

*Pèlerinage de Sainte Cécile*

(11 juillet, 410 pèlerins)

"Nous ferons un vrai pèlerinage", nous avait téléphoné Monsieur le Curé Lemire, et, de fait, ses fidèles ont fait les choses de façon édifiante.

S'il leur avait été donné de communier et d'entendre la messe au Sanctuaire, leur pieux voyage n'eût rien laissé à désirer.

Consolons-nous toutefois à la pensée que de véritables voisins ne se contentent pas d'une seule visite par année. Deux après-midi comme celle du 11 juillet compteraient amplement pour une pleine journée.

Au revoir !

*Pèlerinage de St Barnabé.*

(12 juillet, 280 pèlerins)

M. Duguay avait hâte de renouer la longue chaîne de ses pèlerinages en voitures, brisée, l'année dernière, par son voyage en Europe.